

## Musim Penghujan, Babinsa Sukodono Ajak Warga Jaga Kebersihan Lingkungan

Muhammad Makruf - [DEMAK.OPINIWARGA.COM](http://DEMAK.OPINIWARGA.COM)

Jan 8, 2024 - 08:42



*Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Sertu Suwito melaksanakan komsos dengan Bapak Sholeh warga RT 001 RW 002 Desa Sukodono, Kecamatan Bonang*

DEMAK - Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Sertu Suwito melaksanakan komsos dengan Bapak Sholeh warga RT 001 RW 002 Desa Sukodono, Kecamatan Bonang, Senin (08/01/2024).

Komsos yang dilakukan Babinsa dengan menyambangi kediaman warganya tersebut menjadi salah satu upaya dalam menggalang dan menjalin tali silaturahmi dengan semua lapisan warga masyarakat di wilayah binaan.

Kali ini dalam komsosnya, Babinsa mengajak Bapak Sholeh beserta keluarga dan tetangga untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan tempat tinggal, mengingat saat ini sudah memasuki musim penghujan yang biasanya di musim ini rawan timbulnya berbagai penyakit.

"Kita semua harus bisa menjaga kebersihan lingkungan khususnya sekitar tempat tinggal kita. Dengan lingkungan bersih tentu akan mengurangi dampak penyakit yang timbul di musim penghujan ini, seperti deman berdarah, flu, pilek dan berbagai penyakit lainnya," kata Suwito.

Ia juga mengingatkan, agar warga tidak enggan untuk membersihkan saluran air atau selokan. Hal ini dikarenakan di musim penghujan, jika saluran air mampet dapat menyebabkan banjir.

"Saya harap Bapak Sholeh bisa menjadi motivator bagi warga lain untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan dan saluran air," sambungnya.

Sementara Bapak Sholeh (36) mengaku senang dengan kedatangan Babinsa di rumahnya. Dirinya juga mengapresiasi imbauan Babinsa untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan di sekitar tempat tinggalnya.

"Memang tidak dipungkiri pak, kami terkadang enggan untuk membersihkan lingkungan kami, apalagi di musim penghujan seperti sekarang ini. Sekali lagi saya sampaikan terima kasih kepada pak Wito selaku Babinsa yang sudah mengingatkan kami," pungkasnya. (Pendim0716).